



Wir sagen DANKE für



3131.31 Euro



# Benefizveranstaltung

des Eugen-Bolz-Gymnasiums Rottenburg  
zugunsten der  
**DEUTSCHEN KINDERKREBSNACHSORGE –**  
Stiftung für das chronisch kranke Kind  
(Tannheim im Schwarzwald)

18. Februar 2019

Rottenburg, den 21. März 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten uns bei Ihnen sehr herzlich für Ihre großzügige Spende bedanken. Sie haben dazu beigetragen, dass der Abend mit Sonja Faber-Schrecklein und Prof. Dr. Werner Mezger ein Erfolg geworden ist und wir die Kinder in Tannheim unterstützen konnten. Näheres zum Abend finden Sie auf der Homepage des Eugen-Bolz-Gymnasiums: <https://www2.ebg.tue.bw.schule.de/wordpress/>

Es danken Ihnen von Herzen

(Dr. Andreas Greis)

(Sylvia Kröger)